

# 校長 あいさつ

## 「伸びようとする子どもを信じて任せ、鍛える、支えること」

保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動に対し、深いご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

1年生67名を迎え、全校児童386名で2023年度（令和5年度）の光小学校教育がスタートしました。

本校は、「福山100NEN教育」の基本理念のもと、鷹取中学校区の3つの小中学校が連携し、「気づき 考え 行動する 子ども」をめざす子ども像として取り組んでいます。

— 学校教育目標 — 「自ら学ぶ光っ子の育成」



— めざす子ども像 — 「気づき 考え 行動する 子ども」

心は目に見えません。でも、見ようとするで見えます。子ども達の気づきにつながる目を鍛えてほしいと思います。

「伸びようとする子どもを信じて任せ、鍛える、支えること」

～子どもの背中を押し、自信をもたせる あたたかみのあるかかわり～

先生自身が「伸びようとする子どもを信じて任せ、鍛える、支えること」を大切にしたいと思っています。そっと、子どもの背中を押し、できたことをしっかり褒めて自信をもたせる。そんなあたたかみのあるかかわりを目指したいと考えています。

「教科の枠を超えて、学び合いを楽しむ児童の育成」

～他者・自己との「対話」を通して～

授業では、「光タイム」（縦割り総合）、総合・生活を軸とした総合単元を通して授業改善を進めていきます。

児童に、これからの社会を生き抜く力をつけるためには、学校、家庭、地域が車の両輪のように、同じ方向を向いて協働することが大切になってきます。「伸びようとする子どもを信じて任せ、鍛える、支えること」を合言葉に、保護者の皆様の力をお借りしながら、「気づき 考え 行動する 子ども」を育てていきたいと思っています。

皆様の本校の教育に対するご理解、ご協力、ご支援を賜りますよう、どうぞよろしく願いいたします。

2023年（令和5年）4月 校長 やまかみ ひでき 山上 秀樹